

Región registró 24 contagios nuevos de covid-19 y los activos siguen igual que hace 7 días

PANDEMIA. La cantidad de pacientes hospitalizados aumentó levemente a 11, pero ninguno de ellos está en la UCI. En residencias sanitarias hay sólo seis personas.

MIGUEL A. BUSTOS A./ AGENCIAUNO



LAS COMUNAS DE VALDIVIA Y PANGUIPULLI CONCENTRARON LA GRAN CANTIDAD DE LOS CONTAGIOS REGIONALES.

De acuerdo al reporte emitido ayer por el Ministerio de Salud (Minsal), en las últimas 24 horas fueron confirmados 24 contagios nuevos de covid-19 en la región de Los Ríos.

Del total, ocho fueron diagnosticados mediante test PCR y 16 fueron pesquisados con test de antígenos; mientras que 13 son casos secundarios, 10 están en investigación, y uno no tiene trazabilidad. Además, 14 corresponden a personas de sexo femenino y 10 son de sexo masculino, todos con un rango etario entre los dos meses y 84 años de edad.

Los contagios regionales se concentraron principalmente en dos comunas: Valdivia que registró 11 casos, y Panguipulli que sumó nueve. Además, Futrono, La Unión, Los Lagos, y Mariquina, adicionaron un contagio cada una.

Con esto, el total de casos acumulados durante la pandemia alcanzó a los 107.017 en la región de Los Ríos.

ACTIVOS

En relación a los casos activos, por segunda día consecutivo experimentaron un descenso en comparación a la jornada anterior, para esta vez situarse en los 125 de acuerdo a la Seremi de Salud.

Esta cifra es prácticamente idéntica a la registrada hace una semana atrás, ya que el pasado martes 10 de mayo fueron notificados 124 contagiados.

Valdivia se mantiene como



2% fue la positividad registrada en la región en las últimas 24 horas, con 400 muestras PCR procesadas.

la comuna de la región con mayor cantidad de casos activos al sumar 93; le sigue Panguipulli con 13; y Futrono que tiene cuatro. La única comuna de la

107.017 casos acumulados registra la región de Los Ríos durante la pandemia, según la Seremi de Salud.

región sin personas contagiadas es Paillaco.

HOSPITALIZADOS

Con respecto a la demanda de

hospitalización, hasta ayer habían 11 personas internadas por covid en los diferentes establecimientos de la región, y ninguno de ellos está haciendo uso de camas críticas.

Del total de pacientes, seis están en el Hospital Base Valdivia; tres en el Hospital Padre Bernabé de Lucerna de Panguipulli; y dos están en el Hospital de Río Bueno.

En relación a las residencias sanitarias, hasta ayer habían seis personas haciendo uso del único recinto habilitado en la región. A la fecha quedan 48 camas disponibles.

POSITIVIDAD

La Red de Laboratorios de Los Ríos procesó en las últimas 24 horas 400 muestras PCR, lo que arrojó un índice de positividad diario de 2%. 